
令和２年度
市⾧へ会派第８次緊急要望

〖１２月２５日〗

[緊急要望内容 ]
◇ 新型コロナウイルス感染症防

止対策と医療体制の更なる
強化策

◇ コロナ後を見据えた経済対策
など

安全対策の「声」実現:歩道（水たまり）整備
（南光台南２丁目１－１付近）

南光台南２丁目１－１付近 歩道（水たまり整備）配置図
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先進技術の県内視察 １１月１４日
気仙沼地域エネルギー開発「リアスの森BPP」（宮城県気仙沼市）
木質バイオマス発電による地域循環型エネルギーの先進的取り組み



佐藤 ゆきお

３．仙台うみの杜水族館との連
携による経済活性化策の提案

【佐藤幸雄議員】本市の高砂中央公園内
には民間企業である「仙台うみの杜水族館」
がある。本年で５周年を迎え、目標としてい
た累計来場者数５００万人を２０１９年
７月に達成した。年間約１２０万人が来
場する経済効果の評価と更なる効果を高め
るには、滞在時間を⾧くする取り組みが必要
であると考えるが併せて所見を伺う。

【文化観光局⾧】開館以来、広域からの集
客力によって、地域経済の活性化に寄与し
ていただいているものと認識している。本市と
してもこれまで、体験プログラム紹介サイトに
水族館の様々な企画を掲載するなど、施設
と連携した取り組みを行なってきたところであ
る。
また、観光消費額を増やし、経済効果を高
めるためには、旅行者の滞在時間を延ばすこ
とが重要であり、来年4月から開催される東
北デスティネーションキャンペーンにおいても、
特別企画として「夜の生物観察会」をPRす
るなどの取り組みを行ってまいりたい。

〖仙台うみの杜水族館 会派視察〗
２０２０年１１月１２日
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１．市民に寄り添った相談事業
のあり方

【佐藤幸雄議員】本市の家庭相談事業にて、
ご相談者を取り違えてしまい、支援施設に入
所を希望している方へ真逆の対応をされた
事案が発生した。私がこの事案を伺い当局
に確認したのは１１月１３日で、１２月９
日に取り違えた職員本人が謝罪をされたこと
は一定の評価はするものの、なぜこのような
事が発生したのか、また今後の防止策を伺う。

【子ども未来局⾧】この事例は、名前を聞き
間違え、別の方のケースと誤解をして応答し
てしまった案件である。
電話で相談者の方とやり取りする場合は、フ
ルネームの名前のほか、住所や生年月日も
合わせて本人確認した上で行うこととしており
ましたが、こうした基本的な確認を怠り、相談
いただいた方に不安を抱かせる事態を招いた
のである。
今回の事案について、局内及び担当区役所
において迅速な対応と適切な再発防止策を
講じている。まずもって誤った対応をしないこと
が一番重要であるが、今般の事案を教訓と
して再発防止策を講じ、それを本人だけでは
なく他の職員とも共有し、組織として対応力
の向上を図っていくことで、市民の皆様からの
信頼を得てまいりたい。

２．脱炭素社会に資する森林利
活用の提案

【佐藤幸雄議員】気仙沼市では、民間事業
者による気仙沼「リアスの森BPP（バイオマス
パワープラント）」事業が行われており視察を
してきた。２０１６年に本格稼働し、発電能
力は１時間当たり８００KW、２４時間稼
働で、熱エネルギーは地元の大型ホテル２ヶ
所へ供給されていた。また、燃料となる間伐材
などは１トン当たり３，０００円で買い取り、
個人林業者には更に３，０００円を地域
通貨も支払う仕組みであった。限りある本市
財政の中、民間活力を生かした取り組みが私
は必要と考える。環境に資する取り組みと私
有林整備促進、そして地元経済活性化にも
資する事業であり、まずは当局で視察をし、連
携すべきと考えるが所見を伺う。

【環境局⾧】次期環境プランにおいて、エネル
ギーの地産地消や地域資源を循環させる仕
組みの構築をねらいとして、事業者等と連携し、
これまで利用されていなかった間伐材等の木
質バイオマスについて、再生可能エネルギーと
して活用することとしている。提案の視察を含
め、先進事例から知見を得るとともに、関係す
る事業者等と共有を図りながら、具体の仕組
みづくりに向け取り組んでまいりたい。
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